



広島東南ロータリークラブ

会長方針『語ろうロータリーを 語ろう全会員で』

2025年1月6日 (第2942回例会)

例会日 月曜日 ANAクラウンプラザホテル広島 TEL241-1111

事務所 リーガロイヤルホテル広島13階 TEL221-4894

会長 田上克彦 幹事 鹿瀬賢二

1月は「職業奉仕月間」です



本日の例会

—物故会員に黙禱—

会長時間

12:30 点鐘
国歌斉唱・ロータリーソング「奉仕の理想」
来客紹介 (親睦委員会)
1月誕生月会員お祝い「バースデーソング」
会食(100万ドル)

幹事報告

- 1月ロータリーレートについて
- 例会終了後、理事役員会開催
- 次週1月13日は休会(成人の日)

12:45 会長時間 (田上会長)
幹事報告 (鹿瀬幹事)
委員会報告
・出席報告 (出席担当)
・その他
同好会報告
S.A.A.

本日のプログラム

「会長年頭挨拶」 田上克彦会長
「年男・年女年頭挨拶」 巳年生まれ
大濱紘三会員 平川勝洋会員 米川 晃会員
横見真一会員 平岡誠治会員 河野洋平会員

13:00 プログラム
13:30 点鐘

次回例会(1月20日)

「演題未定」
ひろぎん証券株式会社代表取締役社長
尾木 朗様

お知らせ



皆様から寄せられた募金を広商IACへお渡ししました
(街頭募金77,851円、12/16例会時53,600円)

「昨年を振り返って…」 田野原 浩会員

次回の「#つぶやき」者 山仲 巖会員

今後の予定

- オープン例会
とき 1月27日(月)12:30~13:30
ところ ANAクラウンプラザホテル広島例会場
- 創立65周年記念式典・祝賀会
とき 2月1日(土)
17:00~(受付)
17:30~(第一回被爆樹木コンテスト表彰式)
18:10~(記念式典)
19:25~(祝賀会)
ところ ANAクラウンプラザホテル広島
- ★G6・7合同インターシティ・ミーティング
とき 2月9日(日)
13:30~14:00(受付)
14:00~17:00(会議)
17:15~18:30(懇親会)
ところ リーガロイヤルホテル広島4階
★はメイクアップ対象事業です

例会出席報告

○2024年12月9日例会	○2024年12月23日例会
会員総数 92名	会員総数 92名
出席免除者 6名	出席 67名
(内出席3名)	欠席 25名
出席率対象会員89名	ゲスト 0名
そのうち 出席75名	ビジター 0名
欠席14名	
メイクアップ 14名	
出席率 100%	

報告:親睦担当リーダー 林 亮介

12月23日(月)クリスマス家族夜間例会・懇親会が開催されました。当日の参加者は150名と昨年に引き続き、会場に対して満員御礼の状況でした。会員及び会員のご家族、広商インターアクトクラブの方々を含め、多くの皆様に参加頂きありがとうございました。

さて、夜間例会が終了後、サンタ帽を被って田上会長のご挨拶、柄直前会長が乾杯と懇親会がいよいよ始まりました。18:55、予定よりも5分前倒しで、最初のイベント①4人の親睦担当が扮するサンタクロースが、幼児も含めた小学生以下、35人にお菓子の詰め合わせを配るイベントがスタートしました。でも、赤サンタ、黒サンタ、マリオ、ポケモンと実際には2人しかサンタはいなかったことをどれだけの方が気付いたでしょうか。

19:05、イベント②マジックショーがスタート。ステージの上で人が消えるイリュージョンマジックも予定していましたが、直前でセットが壊れるアクシデントやらで、残念ながら、セットなしのマジックショーになりました。また、ハンカチから鳩が出るマジックも予定していましたが、3日前にANAクラウンプラザホテルの久保さんから、「動物の持込みは困る」ということで、ダメ出しされました。

19:30、予定よりも10分前倒しで、最後のイベント③くじ引き大会がスタート。今回は、子供くじ引き大会と大人くじ引きを分けて行うことと、参加者全員に景品を配る設えにしました。特に景品に関しては、クリスマスの懇親会ということもあり、景品が無くなり次第終了で、手ぶら組が発生するよりは、全員が景品をお土産で持ち帰る方が参加者に喜んで頂けると思ったため、進行スケジュールは非常にタイトになりますが、私のわがままを通させて頂きました。イベントの最後に鮭皮チップス組7名の敗者復活戦も、喜んで頂けたのではないかと思います。

懇親会の大詰めでは、神田ソングリーダーの司会で、恒例の「手に手つないで」をみんなで輪になり斉唱しました。斉唱後、輪になった状態で久保副会長の中締めでしたが、時間の関係もあり、ショートバージョンでご挨拶頂きました。

結びになりますが、参加頂いた会員の皆様のご協力並びに設営に関しては、親睦メンバーのアイデアや協力により、つつがなく懇親会を終えることができました。会員の皆様、親睦メンバーには本当に感謝、感謝です。

また、会員の皆様には、多くの景品提供を頂き本当にありがとうございました。景品に振り分けられる予算にも限りがあるため、くじ引き大会を設営する親睦担当として非常に助かりました。クリスマスのかくじ引き大会は今後も続きますので、来年以降も、是非ともご協力お願い申し上げます。



田上克彦会長ご挨拶



柄直前会長乾杯ご発声



親睦担当の皆さま



1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか



迎春

明けましておめでとうございます。



年頭ご挨拶

会長 田上克彦

会員の皆様、健やかに新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。

7月に会長に就任し、親睦担当によるクルージング銀河の花火大会に始まり、社会奉仕担当、青少年奉仕担当と次々に大きな事業を成功させ、会員増強でも増員を図って頂き、会員一人ひとりの個性と結束力に感動する年でありました。会員の皆様の努力に心から感謝申し上げます。優秀な会員と事業に取り組むことが出来、会長として冥利に尽きます。

今年はいよいよ創立65周年の集大成の事業が待ち受けます。65周年記念事業委員会の皆様には年末ギリギリまで準備を頂き、私のメールボックスは一杯になりました。ありがとうございます。会員一丸となって力を合わせて事業の成功に邁進していきましょう。本年も宜しくお願いします。

本日2025年1月6日例会

「年男・年女年頭ご挨拶」

巳年生まれ会員



大濱紘三会員
S16年生まれ

12回目の年男を迎えました。私が生まれた1941年は日本が中国大陸に侵攻しており、生後一週間目には太平洋戦争の口火が切られるなど皇国日本の男子としての活躍が期待されたようです。敗戦は大連で迎え1年3ヶ月後に帰国、その後は広島県人として過ごし、今日まで医療者としての人生を歩んできました。学生時代は野球部や漕艇部に所属する他、サッカーやバスケットボールなどに興じる体育会系の生活を満喫し、医師になった後は研究や診療中心の生活でしたが、その間、海外留学や国際学会への参加、さらには外務省医療団として東アフリカ、中米・カリブ海、東南アジア諸国を巡回するなど外から日本を見る機会を得ました。60歳頃からは大学運営や病院経営中心の人生となり、昨年まで全国の自治体病院の経営支援に従事してきました。ロータリー歴は34年目に入り、この間、例会や諸活動を通じた皆さんとの交流の中で多様な人生哲学を学ばせていただき、現在の自分が形作られました。振り返ってみれば人生84年は長いようであり、あっという間の出来事のようにも思われます。

本来は、年男の年頭挨拶では今年の抱負や将来の夢などを語るべきですが、加齢現象が目立つ私としては健康な日々を送ること以外に望むことはありません。これからもよろしく願い申し上げます。



平川勝洋会員
S28年生まれ

新年明けましておめでとうございます。東南ロータリークラブに入会させていただいてから初めて、年男と迎える6度目の巳年となりました。古希を過ぎ、60歳代では感じなかった日常での肉体的、精神的衰えを自覚するが増えてきました。とはいえ、東南ロータリーには若々しい先輩だらけです。まずは、同じ干支の大先輩、大濱先生を目標に、次の年男を目指したいと思います。今年も引き続きよろしくお願い申し上げます。



米川晃会員
S28年生まれ

新年 明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしく申し上げます。
今年巳年、年男と言うことで、一言ご挨拶をさせていただきます。

私は、手塚治虫が、未来を担う子供達に夢と勇気を与えることを願って「鉄腕アトム」の誕生(昭和27年)と、ゴリラでもなければクジラでもないゴジラ誕生(昭和29年)の中間年である1953(昭和28)年4月7日生まれで、今年6回目の年男になります。今年の関心事の一つに、東京2025デフリンピックが、11月15日～26日の間、東京体育館での開閉会式をはじめ、都内各地域で、21競技、70～80カ国・地域から選手3000人が参加・開催されます。デフリンピックとは、国際的な「きこえない・きこえにくい人のためのオリンピック」です。本大会は、第1回が1924(大正13)年にフランスのパリで開催されており、今回が100周年の記念すべき大会であり、日本で初めての開催になります。国際手話のほか、スタートランプや旗などを使った視覚による情報保障が特徴な大会運営となっています。この大会の開催を契機に、国内において、デフリンピックやデフスポーツへの理解のすそ野が広げられ、「障害のある・なし」に関わらず、共にスポーツを楽しみ、互いを認め、尊重し合える共生社会の実現を願っています。



横見真一会員
S40年生まれ

新年、明けましておめでとうございます。
昨年7月広島東南ロータリークラブに入会させていただき、約半年が経ちました。
毎週の例会等で皆様にお世話になり、無事に新年を迎えることができましたこと感謝申し上げます。

2025年の干支である乙巳(きのと・み)は、「再生や変化を繰り返しながら柔軟に発展していく年になる」と考えられているそうです。

私事ですが年男とともに還暦を迎える年であり、体調面でも少しずつ不調が出てまいりました。年齢には抗うことはできず、若い頃のように動かない身体ですので諸先輩方を見習い、ジムやゴルフで鍛え直すことが必要だと考えております。

また、読書や研修を通じて自己啓発に努め、現状に満足せず常に新しい挑戦に立ち向かう姿勢を持ち続け成長していきたいと思っております。

加えて、家族や友人との時間を大切にし、絆を深める一年にしたいと考えています。日々の生活を支えるのは、やはり最も身近な人々の存在です。感謝の気持ちを忘れず、お互いを支え合いながら、幸せな時間を多く共有していきたいと思っております。

最後になりますが、私自身ロータリアンとしては若輩者ではありますが、東南ロータリークラブの一員として、本年も精一杯努力を続けて参りたいと思っております。

新しい一年が皆様とご家族にとって素晴らしいものでありますように心よりお祈りいたしまして、新年の挨拶とさせていただきます。今後ともご指導ご支援を賜りますよう、本年も何卒よろしくお願い申し上げます。

他クラブ例会変更・休会情報(受付12:00～12:30)

1/6 (月)	広島廿日市RC (サンプラザ)	1/9 (木)	広島安佐RC (リーガ)
1/7 (火)	広島安芸RC (グランヴィア)	1/15 (水)	広島東RC (グランヴィア)
1/8 (水)	広島陵北RC (リーガ)	1/17 (金)	広島城南RC (シェラトン)



平岡誠治会員
S52年生まれ

新年、あけましておめでとうございます。今年は蛇年で気づけば48歳になります。まだまだ若い若いと無理をしていましたが、徐々に心と体を大事にしながら進んでいきたいと思ひます。

また、そろそろサッカーのプレースタイルも変えないといけないかと・・・。

もっとひとに優しい、ゲームメーカーに。

息子が今年10歳になり、あと12年は長生きしていこうと思ひます！

東南ロータリークラブでは若輩者ですが、引き続き諸先輩方にご指導して頂きながら成長していきたいと思ひます。本年もどうぞ宜しくお願いします。



河野洋平会員
S52年生まれ

新年あけましておめでとうございます。早いもので4回目の干支を迎えることとなりました。私の半生はあっという間に過ぎたように感じています。人生は1回きりなので、仕事と家族、RC活動、ゴルフや趣味等、いろいろと悔いのないようにしたいと強く感じる今日この頃です。昔から旅行が好きなので、これからはどんどん行きたいと思ひています。

これからも益々、健康で元気に楽しく生きていきたいと思ひます。今年もよろしくお願ひ致します。

12月23日 累計621,000円(本例会4,000円)

○武士末修:弊社商品をお本日のお土産にさせていただきありがとうございます。(2口)

○古本由美:本日のお土産フルーツをご用命いただいてありがとうございました。(2口)

ニコニコ箱
ペコペコ箱

今月の会員記念日 (2025年1月)

会員誕生日

伊藤正樹 3日
久保河内豊 4日
林亮介 4日
上田康博 16日
守下康弘 16日
大本一城 25日
樽林志朗 26日

土肥雪彦 28日
平川勝洋 28日
林潤子 28日

パートナー誕生日

伊藤正樹 伊藤佳子 4日
平川勝洋 平川信江 9日
高橋心里 高橋京美 9日
國司晃 國司加奈子 11日
樽林志朗 樽林美栄子 15日
戸邊宏二 戸邊敦子 28日
脇舛賢治 脇舛優子 29日
荒木浩幸 荒木和美 29日

創業月

見正伸也 (株)アンプ
大井克元 (株)ミタキヤ
高橋心里 (株)広島ゴルフショップ ダイナマイト
田野原浩 (株)エラン広島
横山敏郎 (株)ヤナセ

結婚記念日

見正伸也 1日
平岡誠治 22日
吉田信秀 24日
柄博治 28日
荒木浩幸 29日

入会月

田上克彦 H14年
要田昭治 H17年
上田康博 H25年
鹿瀬賢二 H27年
蔦尾健太郎 H28年
角田由貴子 H31年

1月20日 例会メニュー《和食弁当》

お重上段

一、若鳥山椒焼き 出汁巻 栗露煮 抹茶葛餅
一、茄子瑠璃煮 占地煮 海老芝煮

お重下段

一、鯛 海老 サーモン 煮穴子 紋甲烏賊
一、フルーツ盛り合わせ
留椀 澄まし汁仕立て 海老新丈